
PROTOKOLLK DER FSKSITZUNG VOM 1. JUNI 2004

Anwesende: BioGeo: Sebastian, Toni; Wiwi: Micha; ETec: Florian; Physik: Frank; 
MatheInfo: Jonathan, Michi, Wibke; MachCiw: Kerstin; ArchitekturKunstgeschichte: 
Hannes, Felix, UStA: Witold, Daniel, Michael

TOP 1: Sommerfest
TOP 2: Berichte aus den Fachschaften
TOP 3: Bericht aus dem UStA
TOP 4: Anfrage an den UStA bezüglich Haushalt

TOP 1: 
Die Helferwerbung für das Sommerfest läuft in den kommenden Tagen in den 
Mittagspausen im Foyer der Mensa an. Es wird noch Unterstützung dazu aus den 
Fachschaften gesucht. Die Stände für das Sommerfest wurden folgendermaßen 
vergeben: 

AKKBereich: MachCiw + Wiwi (+ evtl. GeistSoz)
Forum: MachCiw + Wiwi (+ evtl. GeistSoz)
VielmettaSaal: BioGeo + Physik
Alte Mensa: MatheInfo
Cocktailstand: MatheInfo
Longdrinks: Architektur
Innenhof:  noch offen – 

Die Listen und Verträge werden ab Donnerstag in den Postfächern liegen. 

TOP 2: 
FS BioGeo: 
1)Nichts Wichtiges, der Kühlschrank (noch immer im UStA) wird bis zum 16.6. an die 
FSArch ausgeliehen, die ihn dann in die FS BioGeo bringen wird.

FS Wiwi: 
1) Der „AKWildsau“ wurde gegründet, der eine Unterschriftenaktion gegen die 
Streichung der Tutorien durchführen wird. Bisher sind zwar keine genauen Zahlen 
bekannt, dennoch ist absehbar, dass die Tutorien komplett gestrichen werden. Der 
AK fragt an, ob es Interesse in anderen FS an der Thematik gibt, bzw. ob die Aktion 
von anderen FS unterstützt würde. MatheInfo und BioGeo sind vermutlich 
interessiert. Micha wird die Listen ändern, so dass sie auch für die anderen FS 
taugen und die geänderten Listen werden mit den Verträgen für´s Sommerfest in den 
Fächern liegen. 
2) Ein AKSport wurde gegründet. Dieser soll Veranstaltungen wie das FSK
Fußballturnier oder das BeachVolleyballTurnier der FS MatheInfo publik machen 
und wird wohl auch eigene Sportveranstaltungen organisieren. 
3) In der FS wird ein Gong installiert, der den Beginn einer FSSitzung anzeigen soll. 
4) Die Ausleihe des FSKGrills „war ein Fiasko“, da sowohl das Abholen als auch 
insbesondere die Rückgabe von den betreffenden Wiwis als kompliziert und 



schikanös empfunden wurde. Evtl. vertrugen  einige Physiker ihre 
Feuerzangenbowle bei 30°C Außentemperatur nicht. Frank will der Sache 
nachgehen. 

FS ETec: 
1) Diskussionsvorschlag der FS zum Thema FriCard als Zufahrtsausweis für das 
Unigelände wäre, dass die erste Stunde kostenfrei sein soll. 
2) In der FS besteht keine klare Meinung zum Thema Studiengebühren, daher wird 
man nichts zur Finanzierung der Demobusse zuschießen. 
3) Kommende Woche beginnt man mit dem Klausurenverkauf. 
4) HiwiJobs wurden thematisiert. Die Sache gestaltet sich anders an der Fakultät, da 
die wenigsten den Job wegen des Geldes machen, zumal der Stundenlohn 
üblicherweise für 45 Minuten gezahlt wird. 

FS Physik: 
1) Die Fakultät wird sich mit dem Thema Bachelor/MasterStudiengänge 
auseinandersetzen, da diese in der Zukunft unausweichlich sind. Die 
Studienkommission soll dazu eine Planung erarbeiten. Die FS wird einen internen 
Diskussionsabend zu dem Thema veranstalten. Dabei soll auch besprochen werden, 
was zusätzlich in diese neue Prüfungsordnung noch einfließen sollte. 
2) Die Suche nach einem neuen Studiendekan gestaltet sich schwierig. 
3) Das Physikerfest wird vermutlich am 1. Juli stattfinden

FS MatheInfo:
1) Die FS wird eine Großbestellung AlkoPops (PseudoFigo/Smirnoff) machen, da 
diese ab 1. Juli höher besteuert werden. Insgesamt müssen mindestens 1000 
Flaschen abgenommen werden. Pro Flasche wir der EKPreis bei ca. ,70 bis ,90 € 
liegen. Falls andere FS Interesse haben sollten, sich an der Bestellung zu beteiligen, 
sollen sie sich bitte melden. 
2) Die Tutorien wird es vermutlich weiterhin geben. 
3) Eine Umfrage soll zeigen, wie die Studierenden zu Studiengebühren stehen. 
4) Für das BeachVolleyballTurnier (4. Juli, 13.00 Uhr) sind noch Plätze frei, bitte 
schnellstmöglich anmelden, sonst werden die sie vergeben. 
5) Bitte FSInfos wie Zeitschriften auch den MatheInfos ins Fach legen. 

FS MachCiw:
1) Die Studienkommission findet die Zugangsvoraussetzungen für den 
Masterstudiengang zu leicht und überlegt daher, zusätzlich noch einen Aufnahmetest 
einzuführen. 
2) FakRat überlegt statt Studiengebühren einen Studienbeitrag von 600, € 
einzuführen, 
3) Chemieingenieure überlgen die Einführung eines Praxissemesters. 
4) Frage an den UStA, wenn man die Demo unterstützen wolle, sollte das wie von 
Statten gehen.  frei wählbarer Betrag, UStA übernimmt Organisation.

FS Arch: 



1) Grillfest am 15. Juni (statt am 8. Juni) da die FS Arch und FS Kunstgeschichte 
zusammengehen. Dazu FSKGrill für den Abend geblockt und Kühlschrank von der 
FS BioGeo geliehen. 

TOP 3:
1) HiwiVersammlung war gut besucht, Abstimmung über die Forderungen wurde 
durchgeführt  Rücknahme der Kürzungen, Tarifvertrag nach Berliner Vorbild soll 
ausgehandelt werden, dazu Unterstützung durch ver.di angestrebt. Vom 5. bis 9. 
Juni ist eine landesweite Aktionswoche geplant, am 7. eine Vollversammlung, dort 
soll über einen Streik von Mittwoch bis Freitag abgestimmt werden. 
2) am 19. Juni ist Demo in Stuttgart, dazu wird ein Bus gemietet. Die Aktion wird ab 
dem 7. Juni (intensiv ab dem 14.) im MensaFoyer beworben. Fahrkarten werden 
zum Preis von ca. 5, € verkauft, Flyer und Plakate werden gedruckt. Hilfe, sowohl 
bei der Bekanntmachung, als auch beim Kartenverkauf durch die FS wird erbeten. 
3) Das ErstsemesterInfoheft ist fast fertig. Der redaktionelle Teil ist abgeschlossen, 
Sponsorensuche, Finanzierung und Versand sind in Vorbereitung. 
4) Die HiwiStellen an der Theke sind besetzt, die Stelle in der Druckerei ist weiterhin 
offen. 
5) Das neue UMag ist fertig und harrt der Verteilung, wer auch immer in den 
einzelnen FS Interesse hat, am nächsten mitzuwirken, möge sich frei fühlen dies zu 
tun. 
6) Letzter Aufruf an die FS, noch Finanzbedarf einzureichen. 

TOP 4:
Michi fragte nach der generellen Bereitstellung von Geld für  den UStA, da bisher 
dort nichts ersichtlich sei. Witold wusste nichts genaues, erkundigt sich aber bei Tobi.

Protokollant: Felix


